
ACTA #10 DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DEL CENTRO

Fecha: 13 marzo 2023

Hora: 10:30 - 11:48h

Lugar: Sala de Juntas de la ETSIIT

Asistentes:
- Cañas Vargas, Antonio

- Díaz Pérez, Juan José
- García Miranda, Jesús

- García Ríos, Antonio
- García Teodoro, Pedro

- López Martínez, Diego
- Martínez Baena, Javier

- Muñoz Rivas, Pilar
- Ramos Muñoz, Juan José

- Ureña Almagro, Carlos
- Valenzuela Valdés, Juan Francisco

Excusa su ausencia la profesora Pilar Muñoz. En su lugar acude D. Jerónimo Alaminos.
Asiste también D. Juan José Prieto, CEO de Innovasur

Orden del día:

1. Aprobación de actas de sesiones anteriores (26 enero)
2. Informe de Dirección

3. Información y toma de decisiones sobre el proceso de acreditación del Centro.
4. Análisis de resultados académicos y toma de decisiones.

5. Ruegos y preguntas

Asuntos/Acuerdos tratados:

1. Aprobación de actas de sesiones anteriores (26 enero)

Están pendientes de aprobar las actas de las sesiones del día 26 de enero (una ordinaria
y  otra  extraordinaria).  Distribuidas  entre  los  miembros  de  la  Comisión  en  fechas
anteriores a la celebración de la reunión, se aprueban por asentimiento de los presentes.
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2. Informe de Dirección

La  Universidad  ha  pedido  que  nuestro  Centro  se  presente  a  la  acreditación  del
IMPLANTA. De momento, están acreditados la Facultad de Ciencias de la  Educación y
la de Farmacia (aunque esta última sujeta a una serie de recomendaciones).

El Sr. Director y el Sr. Subdirector de Docencia, Planificación y Calidad han hablado
con una empresa auditora externa. Han estudiado la documentación y lo han visto todo
correcto. Tal vez haya que detallar un poco más la información recogida en algunas
actas.

3. Información  y  toma  de  decisiones  sobre  el  proceso  de  acreditación  del
Centro

Está  previsto  que  el  día  13  de  abril  se  realice  una  simulación  del  proceso  de
acreditación,  en el  marco de un proceso de auditoría  interna.  Vendría  una comisión
evaluadora que tiene que reunirse con representantes de los distintos sectores: Equipo de
Dirección, Comisión de calidad del Centro,  Comisiones de  calidad de los  Títulos,
profesorado,  personal  de  administración  y  servicios,  estudiantes,  egresados  y
empleadores.
Hemos de conformar los representantes de cada uno de los sectores para cada una de las
reuniones previstas.
 

4. Análisis de resultados académicos y toma de decisiones

Para la realización del Informe de gestión se analizaron una serie de indicadores en
relación  al  rendimiento  académico  (satisfacción  de  estudiantes,  del  profesorado,
metodologías docentes, tasas de rendimiento, etc.)

Se ha observado que en algunas asignaturas del Grado en Ingeniería Informática hay
algunos grupos en concreto con tasas de rendimiento muy bajas y muy diferentes al
resto de grupos. En otras asignaturas se ha observado un descenso acusado en la tasa de
éxito, y en otras se han visto tasas de éxito y rendimiento muy altas (100%).

Vamos a comenzar a analizar los casos más llamativos: aquellas asignaturas en las que
hay una gran disparidad entre grupos y las que muestran un descenso en las tasas de
éxito. Se va a pedir a los departamentos responsables que analicen las razones de estos
resultados  y,  si  procede,  propongan  actuaciones  de  cara  a  homogeneizar  estos
resultados.

Las  asignaturas  en  cuestión  son:  Álgebra  Lineal  y  Estructuras  Matemáticas,
Fundamentos Físicos y  Tecnológicos, Informática Gráfica, Lógica y Métodos Discretos
y Sistemas Operativos, en el Grado en Ingeniería Informática, y Fundamentos Físicos
de la Ingeniería, del Grado en Ingeniería de Tecnologías de Telecomunicación.
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Se  dejará  para  otra  ocasión  estudiar  otros  casos  también  llamativos,  a  partir  de  la
experiencia derivada del análisis actual.

Por otra parte, se ha recibido una queja hacia un profesor en concreto. Se ha enviado al
Departamento afectado. Estamos a la espera de respuesta.

En relación también con el estudio de posibles mejoras en la marcha académica, el Sr.
Director y  el Sr. Subdirector de Docencia, Planificación y Calidad se han reunido con la
Delegación de estudiantes, a fin de recabar posibles quejas/sugerencias por parte del
estudiantado. D. Juan José Díaz, Delegado de estudiantes, informa que han realizado un
formulario a este fin pero que aún no han recibido ninguna respuesta.

5. Ruegos y preguntas.

No hay.

VºBº del Director El Secretario

D. Pedro García Teodoro  D. Jesús García Miranda
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